
まちづくりオープンミーティング意見・質問概要（4/16PM加古川北公民館） 

西条古墳群から出土しているベンガラ色の土器の調査が不十分である。文化財にもっと力

を入れてほしい。 

平荘・上荘地区の少子化対策についてどのように考えているか。 

東播磨道の八幡稲美ＩＣができてから、家の前の道で大型車両の交通量が増えた。大型車

両が通る度に騒音・振動があり家が揺れて困っているため、道路の改修をお願いしたい。 

県道周辺や厄神駅周辺も整備してほしい。 

神野小学校も両荘地区と同じように学校区の再編がされるのか。どのようになるか具体的

な案はあるのか。 

権現ダムの湖面を活用したアクティビティができないか。 

草谷川下流域は、防災マップによると 1000年に一度の大雨で 13ｍ浸水する地域となって

いる。市として防災対策のビジョンを示してほしい。 

若者が参加して加古川の課題を解決していくような取り組みについて検討しているか。 

子どもが徒歩や自転車でいけるような公園をもっと作ってほしい。 

八幡地区に若い人が入ってこられるよう、市街化調整区域の規制を撤廃してほしい。 

 


